

Ayuda Para Kid Pix

Kid Pix es el primer programa para pintar diseñado especialmente para los niños. Está repleto de funciones divertidas--desde sonidos chistosos hasta pinceles que pintan de maneras inesperadas y herramientas de misterio que dan unos resultados sorprendentes. El Manual del Usuario es su referencia completa a Kid Pix, ya que explica detalladamente todos los aspectos del programa. Pero no hay que estudiarla antes de empezar a usar el programa. De hecho, gran parte de la alegría de usar Kid Pix viene de descubrir por uno mismo las posibilidades de cada herramienta. Lea Ud. estas pantallas de Ayuda para recibir una idea general del programa; luego comience a explorar por sí mismo. Y no se preocupe. Ud. no puede meterse en líos ni cometer un error, porque ¡con Kid Pix no hay errores que cometer!

Las herramientas de Kid Pix aparecen a la izquierda de la pantalla. La herramienta que se seleccione aparecerá resaltada. Ud. puede usar la herramienta para dibujar manteniendo apretado el botón del ratón y moviéndolo al mismo tiempo. Puede seleccionar una nueva herramienta cuando quiera seleccionando la herramienta deseada y haciendo clic con el ratón. Las opciones que acompañan la herramienta seleccionada aparecerán al fondo de la pantalla. La única herramienta sin opciones es la Cara que Deshace al final de la columna. Apriételo para deshacer su acción más reciente.

Las opciones para herramientas son una de las atracciones más divertidas de Kid Pix. Estas controlan tales cosas como la anchura y el diseño de la línea, y le permiten dibujar y borrar de muchas maneras sorprendentes. Experimente Ud. para ver lo que pueden hacer todas las opciones.

Los sonidos que acompañan a Kid Pix añaden un elemento de encanto al programa. La pintura borbotea al derramarse. Las letras dicen su nombre. Abundan los sonidos de campanas y explosiones. A los niños--y a los adultos también--les fascina todo esto, pero si Ud. desea un poco de silencio, puede apagar el sonido seleccionando "Sonidos de herramientas" del menú de Herramientas. Para volver a iniciar los sonidos, seleccione "Sonidos de herramientas" otra vez. Si Ud. tiene un sistema con micrófono, puede grabar mensajes vocales para acompañar sus dibujos. Para grabar un mensaje, simplemente seleccione "Grabar" del menú de Delicias: para escuchar un mensaje grabado, seleccione "Tocar". Para todos los detalles sobre cómo grabar y tocar mensajes, y sobre cómo guardarlos junto con sus dibujos, vea el Manual del Usuario de Kid Pix Studio.

Es fácil guardar e imprimir los dibujos con Kid Pix. Los mandatos para hacerlo están bajo el menú de Archivo. Para guardar un dibujo, seleccione "Guardar". Déle un nombre descriptivo a su dibujo. Ud. puede guardar un dibujo previamente nombrado bajo otro nombre, si desea, seleccionando "Guardar como...". Para sacar un dibujo guardado, seleccione "Abrir". Para iniciar un nuevo dibujo, seleccione "Nuevo". Ud. puede también iniciar un nuevo dibujo usando simplemente la herramienta de Borrar para limpiar el área para dibujar. Para imprimir un dibujo, seleccione "Imprimir".

